



# 太中便り



(大志の学び舎)

令和7年度 第1号 令和7年4月11日

学校 HPQR コード

世田谷区立太子堂中学校 校長 武田 尚之

学校連絡 アドレス : [fuk102@setagaya.ed.jp](mailto:fuk102@setagaya.ed.jp)

学校ホームページ : <http://school.setagaya.ed.jp/ttau>

## 「令和7年度 スタートにあたり」

校長 武田 尚之

令和7年度がスタートしました。3月に開花した桜の花も入学式を待つかのように咲き誇り満開の桜が咲く中で入学式を行うことができました。

4月7日、令和7年度1学期の始業式を行い、8日には第79回入学式を挙行いたしました。今年度は69名の新入生を迎え、全校生徒176名、6クラスとなりました。今年度の教職員の異動等による変更がありましたが、昨年度同様に活気あふれる太子堂中学校にまいります。どうぞよろしくお願いたします。

さて始業式に私は話をしましたが、その時の話を聞く態度が2,3年生は大変立派でした。そして入学式での1年生の呼名の返事や態度も大変立派で、姿勢を正して顔をしっかりと上げ聞いていることがわかりました。その後ろで2,3年生が1年生を支えるように姿勢を正し真剣に話を聞く態度が見られました。

壇上から見ていると全校生徒が顔を上げて話を聞く姿勢に、とても嬉しく思いました。1年生の誓いの言葉を話す代表生徒とそれを後ろで支える1年生の姿、中学で頑張ろうという気持ちが伝わりました。2,3年生は上級生としての自覚が伝わる、校歌紹介と歓迎の合唱、言葉そして準備や誘導など各学年で今年度の決意を示してくれたと思っています。

令和7年度は生徒一人一人が「自分の可能性を信じて、たくさんの事に取り組んで欲しい」と思います。その過程の中では失敗をすることもあると思います。誰だって失敗をすることは嫌だと思いますが、最初からだめだと思わずに取り組むことで、できる事が広がるかもしれませんし、たとえ失敗してもそこから新たな気づきや学びが生まれるかもしれません。その取り組みの中で生徒同士が友人を励まし、時には温かく見守ることができる人間関係を築き、様々なことに意欲的に取り組んで欲しいと思います。

朝学活の前に校舎内を歩いていると生徒たちは表情もにこやかに「おはようございます」と挨拶をしてくれます。コミュニケーションをとる中で挨拶はとても大切なことです。そんな温かい雰囲気の中、太子堂中生全員が良いスタートを切ることができました。

今年度も太子堂中学校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

### 校長室から

体育館のプール工事が始まり半年がたちました。まだフェンスに囲まれています、工事も順調に進み5月末には終了する予定です。フェンスもなくなり校庭も広がります。6月の体育大会にも間に合いそうでほっとしています。

6月からは少し広がった校庭で元気に遊ぶ生徒たちの姿を見ることが楽しみです。



## 誓いの言葉

春の暖かな日差しがさしこむ今日、私たち六十九名は、新しい制服に身をつつみ、太子堂中学校の門をくぐりました。先日、小学校を卒業した私たちは、今日から中学生として、今までとは違った新しい生活をスタートします。不安な気持ちをいなく半面、どんなことが待っているのだろう、どんな友達ができるのだろうと楽しみにしている気持ちもあります。一つは、中学校から新しく入ってくる教科や「音楽発表会」などです。私は、物をつくるのが好きなので、新しい教科の「技術」をがんばりたいと思っています。

次に、小学校から一緒の友人たちや新しく出会うクラスメイトと協力して行う、「委員会活動」、「体育大会」、「音楽発表会の合唱」などの行事を、生徒の手で進めていく中で、率先して自分の意見をだし、仲間たちと話し合いながら、取り組んでいきたいと思っています。

時には、初めてのことにまよったり、なやんだりすることもあると思います。そんな時には、先生方や先輩方に色々教えてもらいながら、一步一步確実に進んでいきたいです。

学習面では、教科書がたくさん増え、内容も難しくなると聞きました。苦手な教科も出てくると思うので、聞きもらしがないように真剣に授業に取り組みます。そして、今までの家庭学習の時間では全然足りないと自分で分かっているので、これからは、小テストや定期テストに向けて、勉強時間を増やすだけではなく、効率のよい勉強のしかたを探し、身につけていけるよう努力します。

私は、太子堂中学校の行事を見に行く機会が何回かありました。その時見た中学生は、小学生とは違い、何事にもふざけることなく、真剣に取り組んでいて、とても大きく見えたのを覚えています。自分も、そんな中学生になれるように、一つの目標に向かって、仲間たちと助け合いながら、学校行事を楽しみたいです。

今日からの3年間、私たち新入生一同は、中学生としての責任と自覚を持ち、一度しかない中学校生活を悔いのないよう過ごしていきます。

先生方、先輩方、そして地域の皆様、時に厳しく、時にやさしく、まだまだ未熟で頼りない私たちへのご指導のほど、どうかよろしくをお願いします。

令和七年四月八日 新入生代表



### 異動関連 (敬称略)

| 退職    | 氏名 | 職名  | 備考   |
|-------|----|-----|------|
| 事務    |    |     |      |
| 転出    |    | 異動先 | 職名   |
| 副校長   |    |     | 副校長  |
| 音楽    |    |     | 主幹教諭 |
| 英語    |    |     | 指導主事 |
| 理科    |    |     | 教諭   |
| 事務    |    |     | 主事   |
| 包括支援員 |    |     |      |
| 派遣    | 氏名 | 異動先 | 職名   |
| 保健体育  |    |     | 主任教諭 |

| 転入               | 氏名 | 前所属 | 職名   |
|------------------|----|-----|------|
| 副校長              |    |     | 副校長  |
| 音楽               |    |     | 主幹教諭 |
| 国語               |    |     | 主任教諭 |
| 英語               |    |     | 主任教諭 |
| 保健体育             |    |     | 教諭   |
| 社会               |    |     | 教諭   |
| 事務               |    |     | 主事   |
| インクルーシブ<br>教育支援員 |    |     |      |
| 事務               |    |     |      |